

Spielbericht GSI Rümlang 1964



FC Glattfelden 2 – G.S.I. Rümlang 1964 (3:0)

G.S.I Rümlang verliert in Glattfelden

Eigentlich hätte die Partie zwischen Glattfelden und dem G.S.I am ersten Spieltag (Sonntag, 30. August 2020) stattfinden sollen. Aufgrund des starken Regens wurde diese aber auf Mittwoch, 9. August verschoben. Für den G.S.I. somit das zweite Spiel innert 4 Tagen.

Doch die Rümlanger liessen sich die Müdigkeit zu Beginn der Partie nicht anmerken. Sie starteten gut ins Spiel. Die herausgespielten Chancen blieben jedoch ungenutzt. Dann flachte die Partie ab. Im Mittelfeld lieferten sich die Mannschaften einen Abnützungskampf. Harte Tacklings, viele Fouls auf beiden Seiten – Glattfelden war der erwartet unangenehme Gegner. So war es auch das Heimteam, das kurz vor dem Pausenpfiff erfolgreich war (42. Minute, Torschütze Tibet Özsoy). Am Spiel änderte sich auch nach der Pause nichts. Die Teams liessen sich wenig Platz und gingen die Zweikämpfe hart an. Nur 5 Minuten nach Wiederanpfiff zeigte der Schiedsrichter im G.S.I.-Strafraum auf den Punkt. Alban Maroshi (50. Minute) traf zum 2:0 für Glattfelden. Der G.S.I. konnte nicht mehr reagieren. Nur vereinzelt kamen die Rümlanger noch zu Offensivaktionen, doch auch dann blieben sie ungefährlich. Den Schlusspunkt setzte der Glattfelder Joel Bouverat in einer längst entschiedenen Partie mit dem 3:0 in der 88. Minute.(SDP)